

元ワーキングママがゆく(26)

子育ては個ではなく社会で

横浜市会議員 伏見ゆきえ



自民党戸塚区連合支部女性局次長
伏見ゆきえ

1968年2月24日、川崎で誕生 2歳で横浜へ
私立橘女子高等学校卒業、歯科医院に勤務、東京中央ヤクルト販売㈱ヤクルトレディーに、歯科医院に勤務、2015年横浜市会議員初当選

果たして地域の子育ての支援点の役割と質の向上また拠点に2015年から配置されている横浜子育てパートナーの実施効果の説明を求めました。

2月に開かれた予算第一特別委員会では、こども育む環境をつくるための充実「私立幼稚園等預かり保育事業」「待機児童対策」は直近の課題といえました。

この4年間、自らが子育てで大変だと感じた経験を活かすべく、私は「子育ては社会全体で応援を」ということを多くの場で呼び掛けてきました。

2月に開かれた予算第一特別委員会では、こども育む環境をつくるための充実「私立幼稚園等預かり保育事業」「待機児童対策」は直近の課題といえました。特に「児童虐待対策」「地域における子育て支援」となる質問を投げ掛けました。

千葉県野田市の小学4年生の女の子の事件は記憶に新しく、児童虐待対策の強化は必須です。そこで母子保健コーディネーター、児童相談所に支援状況の確認・要望を訴えました。

私立幼稚園などの預かり保育事業にも市は積極的に取り組み、待機児童対策・多様な保育ニーズへの対応は高く評価できます。19年10月から実施される幼児教育・保育の無償化においても質の向上と保育の充実を図り、女性の社会での活躍の場を

共に整えて頂きたいと議論しました。また毎春、悩ましい声が挙がるのが保育園の入園問題です。昨年10月に施行された育児・介護休業法の改正により最長2歳までの育児休業の取得可も入園問題により1歳未満で申込するケースも、多くのお母さんが子ども長く向き合えるよう1歳2歳児での受け入れ枠の拡大を要望しました。



Activities Shot

無電柱化推進にむけて
道路局に質問しました

----連絡事務所----

戸塚区上倉田町389の102

☎045・443・5757

FAX045・443・5671

HP <http://fushimiyukie.com/>

Facebookで日々の活動を配信中!